

## Das ist UNSERE Welt – die Farbkleckse der Dinglingerschule in Dresden

Im April 2015 startete das dreijährige Kunstprojekt „Das ist UNSERE Welt“ mit Schülerinnen und Schüler der 3. bis 5. Klassen an der Dinglingerschule in Dresden, die „Farbkleckse“.

Im Rahmen einer Projektförderung „Künste öffnen Welten“ durch die Bundesvereinigung Kulturelle Kinder- und Jugendbildung e.V. (BKJ) und getragen von einer Kooperation zwischen der Ostrale, der Dinglingerschule, dem Johannstädter Kulturtreff und riesaefau öffnen sich neue Welten für Kinder einer Förderschule, denen der Zugang zur Kunst, zu Künstlern, zu Galerien bisher weitgehend verschlossen blieb.



Unser Lieblingsobjekt auf der OSTRALE´O15



2. Ausstellungsbesuch in der OSTRALE´O15



Kreatives Arbeiten im „Atelier der Dinge“ O15

1. Projektstart im Johannstädter Kulturtreff – Stippvisite im Garten
2. Ausstellungsbesuch in der **OSTRALE´O15** - 9. Internationale Ausstellung zeitgenössischer Künste
3. Unser Lieblingsobjekt auf der **OSTRALE´O15**
4. Vor dem *Atelier der Dinge* in der **OSTRALE´O15**
5. Treppenpräsentation nach gelungener Siebdruckwerkstatt bei riesaefau 2015
6. Besuch der Neuen Meister in den Staatlichen Kunstsammlungen Dresden 2016
7. Baumstudien im Frühling 2016

Unterstützt wird das Projekt von „Künste öffnen Welten“:

EIN PROGRAMM DER



**Bundesvereinigung  
Kulturelle Kinder- und Jugendbildung e.V.**



GEFÖRDERT VOM



**Bundesministerium  
für Bildung  
und Forschung**